
〔中央区会〕市内小学校運動会の支援活動  ２０１7年6月3日 

 平成２９年６月３日（土）は市内での運動会がピークを迎えていました。 

梅雨時期に入っても、前日までは連日の好天続きで多少熱中症が心配でしたが、当日の朝は昨日までと打

って変わって、六甲山系からの心地良い、少し肌寒さも感じる“薫風そよ吹く”まさに運動会日和でした。 

 神戸市内でも古い歴史を誇る「雲中小学校」と「上筒

井小学校」の運動会に、中央区会の総勢１０名が臨み、

来賓や父兄、家族、卒業生の皆さんが来場される入場門

での受付や入退場の整理をする活動に従事しました。 

当日は雲中小学校が７時５０分から、上筒井小学校が

８時３０分からの開場でしたが、年一回のお子さんやお

孫さんの晴れ舞台を見ようと、開門時間よりもかなり早

くから行列ができており、運動会は今も昔も学校と家庭

一体の年中学校行事であることをつくづく感じました。 

 特に、上筒井小学校は今年開校７５周年を迎え、昨年

は校舎や運動場が今年向けて整備中でしたが、今回は昨

年と段違いの広々とした改修された運動場で、精一杯に走ったり、踊ったりして競う合う小学生を久し振

りに目の前で観戦することも出来ました。そして、私たちも一緒に応援もさせて頂き、逆に元気と若さを

貰った有意義な一日となりました。 

 運動会の種目は情報社会化した近年も、私たちが知っ

ている６０年昔も変わりません。現代風の名称の種目も、

何をするんだろうと見ていたら「騎馬戦」や「組体操」

「綱引き」など。昔と比べるとかなり軽い運動競技にな

っているように見えますが、運動会の醍醐味は十分に伝わって来ました。 

   

                               （文・写真：中央区会 島ノ江繁吉） 

〔上筒井小学校運動会全景〕 

〔一対一の騎馬戦〕 〔紅白対抗リレー〕 

〔紅白対抗応援合戦〕 


